



## Alcalde Mella consolida alianza con universidad para el futuro Centro de Bienestar en Quillota

En el marco de una reunión sostenida entre el alcalde de Quillota, Luis Mella, y el vicerrector de la Universidad Andrés Bello sede Viña del Mar, Gerald Pugh, se presentó oficialmente el proyecto del Centro de Bienestar para Personas Mayores, que se construirá en el ex Hospital San Martín de Quillota.

Durante el encuentro, ambas autoridades reafirmaron su intención de avanzar en un convenio de colaboración amplio que permita el desarrollo de esta importante iniciativa, pensada para mejorar la atención y calidad de vida de las personas mayores en la región.

El vicerrector Gerald Pugh señaló: "El alcalde Luis Mella nos vino a presentar el futuro Centro de Bienestar, una instancia que va a estar en la ciudad de Quillota y que va a atender a la región para atender al adulto mayor y en donde, en una alianza con la Universidad Andrés Bello, pretendemos apoyarlos en toda esta iniciativa con nuestros profesionales, estudiantes, campos clínicos, pero también con toda la tecnología e innovación que tienen nuestros institutos de desarrollo, de apoyo al bienestar humano y la salud y el bienestar."

Por su parte, el alcalde Luis Mella expresó: "Lo más importante es que tenemos un acuerdo con la Universidad Andrés Bello para firmar un convenio amplio de cooperación en torno al proyecto del Centro de Bienestar para las Personas Mayores en el ex hospital San Martín. Eso es lo fundamental, vamos a trabajar en conjunto en un proyecto que

beneficie a las personas mayores de las provincias de Quillota y Petorca."

El jefe comunal también destacó los importantes equipamientos que se incluirán en el proyecto del Centro de Bienestar, afirmando que "incluye la clínica geriátrica en el interior de lo que fue el Hospital San Martín de Quillota, va a marcar un antes y un después en la atención de nuestras personas mayores (...) Tiene varios aspectos: unidad de emergencia, cuidado al final de la vida, patología aguda del adulto mayor, consultorio de atención para el adulto mayor, rehabilitación general del adulto mayor. Todo eso al servicio de nuestras personas mayores, no sólo de Quillota, sino también de Quillota y Petorca, que es la zona de influencia que hemos compartido y comprometido con el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota."

Otro punto importante que se destacó durante la reunión fue la gran oportunidad de campo clínico para los estudiantes de la universidad, lo que permitirá a los futuros profesionales realizar prácticas y estudios en un entorno de atención de salud geriátrica. Este enfoque no solo será beneficioso para los estudiantes, sino también para los pacientes, quienes recibirán atención digna y especializada.

Este encuentro representa un avance significativo hacia la implementación de un modelo innovador de atención y bienestar de los adultos mayores, donde la colaboración entre el mundo académico y el sector público busca ofrecer soluciones integrales, humanas y de alta calidad.